

Experto chileno resalta en Cuba potencial minero de Latinoamérica



La Habana, 5 abr (RHC) El director de la Sociedad Geológica de Chile, José Cabello, resaltó que Latinoamérica es un lugar privilegiado en cuanto a recursos minerales, y los países deben explotarlos de forma sustentable.

En exclusiva con Prensa Latina, consideró que a partir del conocimiento geológico y minero de la región, se puede potenciar la minería respetando el medio ambiente, pero generando recursos económicos para solucionar otros problemas.

Respecto a la riqueza en yacimientos del área geográfica, recordó que Cuba posee la segunda reserva del mundo en níquel laterítico, Chile las primeras de cobre y el resto de los países tienen zinc, carbón y litio, entre muchos otros minerales.

En el caso chileno, explicó que actualmente se busca promocionar una legislación ambiental y hace poco el gobierno aprobó la ley de cierre de minas para evitar los problemas con el fin de la explotación de un yacimiento.

Además, advirtió que en América latina no hay una legislación estándar en materia de explotación minera, pero los países deben avanzar en conjunto para extender la conciencia ambiental y tener un desarrollo sustentable.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba